

Suzu Ward canalise Matthew Ward – 21 novembre 2008

Importance de l'élection d'Obama ; planification de l'Âge d'Or de la Terre ; situation économique mondiale ; manifestation accélérée ; rôles de Bush et des Illuminati, résultats et conséquences

Avec les salutations aimantes de toutes les âmes sur ce plan, ici Matthew qui vous dit : JOIE POUR LE MONDE ! Ce sentiment peut être prématuré pour la saison des chants de Noël, mais il est vraiment très opportun pour la Terre !

Bien que des photographies et des récits aient montré une exaltation mondiale à propos de l'élection du président des États-Unis, ils sont bien en dessous de ce que nous avons vu. Si vous pouvez imaginer la Terre passant d'une lumière dorée scintillante à une brillance aveuglante, vous aurez un faible aperçu de ce que nous avons observé pendant les heures où les résultats électoraux ont parcouru le monde¹.

La brillance constitue le lien de cœur à cœur entre Barack Obama et tous ceux qui jubilent de sa victoire à l'élection. Bien que la densité qui entoure la planète ait été allégée depuis plusieurs années, la majorité de la population ne se souvient pas encore de ce que leur âme sait sur la loi universelle "les semblables s'attirent" et sur le fait que le cœur est le siège de l'âme. Ceux qui ressentent la lumière d'Obama le font parce qu'ils sont énergétiquement alignés avec la nature de son âme, et cette connexion monte à la conscience non seulement comme une joie, mais un fort sentiment que la victoire d'Obama est une victoire pour tous les peuples et pour la Terre elle-même. C'EST VRAI, et c'est pourquoi nous vous avons accueillis avec ces mots : JOIE POUR LE MONDE !

Non, ce n'est pas tout le monde qui a ces sentiments. Je ne suis PAS en train de dire que ceux qui ne les ont pas sont dans le camp de l'obscurité — loin de là ! Naturellement, les âmes éclairées qui ont favorisé le candidat de l'autre parti, pour lequel nous avons beaucoup de respect et qui a magnifiquement joué son rôle convenu, sont déçues. Mais infiniment moins que les êtres sombres qui vivent ici et là autour de la planète — ils viennent d'essayer le plus grand échec dans toutes leurs tentatives d'arrêter ou même de ralentir la lumière toujours croissante générée par les peuples remplis d'espoir du monde entier. La lumière générée par l'espoir, plus puissante que tous les efforts combinés de l'obscurité, a contribué à l'élan irrésistible d'Obama vers la Maison Blanche.

Comment pouvons-nous connaître ce résultat avant même que les votes ne soient exprimés à l'élection primaire ? Avant sa naissance nous connaissions le destin de cette âme hautement évoluée parce qu'elle est dans le continuum, où il n'y a pas de temps linéaire et où tout potentiel existe, comme dans l'argile brute d'un sculpteur. Exactement comme le sculpteur travaille à produire l'objet de sa vision, toute énergie dirigée transforme n'importe quel potentiel en réalité de la vision.

Vos écrits historiques ne sont qu'une fraction infime — et en cela très inexacte — de l'histoire universelle de votre planète, *qui est précisément connue* dans le continuum. Pendant des millénaires l'obscurité a contrôlé les esprits et les cœurs des gens, et des âmes se sont incarnées, vie après vie, en se donnant pour mission de se libérer de ce contrôle ; mais toutes, sauf quelques-unes, ont continué à échouer. Ce n'est pas qu'elles étaient privées de l'autonomie de choix dont *tout être* est doté en tant que soi-dieu ou déesse ; mais la peur engendrée et perpétuée par des forces obscures hors-planète et mise en œuvre par leurs marionnettes sur la planète était si omniprésente que la connaissance au niveau de l'âme était empêchée d'atteindre leur conscience.

¹ [Chanson très émouvante de la Compagnie créole sur Obama](#)

Pendant tout ce temps, la lumière qui était la force vitale de la Terre s'est affaiblie toujours davantage. Conjointement à son choix² d'ascensionner hors des profondeurs de la troisième densité — où son corps planétaire ne pouvait plus survivre à la négativité toujours croissante — l'alignement des corps célestes et la direction stratégique de l'énergie ont offert une autre occasion à la lumière de vaincre les ténèbres qui avaient si longtemps contrôlé la vie sur la planète. Cette période de l'histoire ne serait pas répétée. Il y aurait, cette fois-ci, l'aide nécessaire et demandée par la Terre, une infusion massive de lumière provenant d'autres civilisations qui non seulement assurerait sa survie en tant que planète, mais éclairerait aussi ses habitants pour qu'ils puissent faire des choix conscients en accord avec la vision de la Terre d'un monde pacifique et sain où l'humanité vit en harmonie avec la Nature.

Ce n'est que dans l'intemporalité du continuum que les innombrables complexités nécessaires à la manifestation de cette vision dans la réalité pouvaient être le plus soigneusement considérées et arrangées. Une considération primordiale était la loi cosmique selon laquelle le don de libre arbitre du Créateur avec son pouvoir inséparable de manifestation devait être respecté ; et parce que le monde désiré par la Terre serait co-créé pour et PAR ses résidents, il devrait être conforme à ce *qu'eux* imaginaient. Chaque individu manifeste sa vie personnelle et, conjointement, toutes les vies façonnent le monde ; il était donc nécessaire de s'assurer que suffisamment d'esprits du collectif seraient éclairés, inspirés et dédiés à la création de l'Âge d'Or visualisé par la Terre. Il était primordial que l'équilibre soit atteint par l'achèvement du karma de troisième densité encouru par les âmes dans leurs vies multiples, aussi bien sur Terre que dans divers autres endroits dans l'univers. Et il était nécessaire que des âmes venant de civilisations spirituellement et intellectuellement hautement évoluées soient les éclaireurs et les leaders des âmes moins évoluées.

Exécutant le mandat de Dieu, qui respectait le libre choix de la Terre d'ascensionner, des membres des fédérations galactiques et intergalactiques ont cherché les conseils des êtres les plus élevés de cet univers, et à partir de discussions à ce niveau, un plan a été élaboré pour permettre à la Terre de quitter la troisième densité, où prospère l'obscurité, et d'atteindre la cinquième densité, où les ténèbres ne peuvent exister. Au cours de son processus d'ascension, le karma de la troisième densité devait être joué, donc la plupart des rôles comportaient des expériences très difficiles : appauvrissement ou régimes brutalement oppressifs ; vies écourtées par la guerre, le génocide, la famine, le meurtre, le chagrin, les infirmités physiques, mentales ou l'invalidité ; l'esclavage, l'injustice légale, la discorde familiale, nationale et internationale — tout ce qui pouvait assaillir le corps, le mental et l'esprit devait être terminé une bonne fois pour toutes. Certaines âmes devaient jouer le rôle des individus qui causeraient toutes les souffrances, les difficultés, la désharmonie et la mort pour que les masses puissent compléter leur expérience karmique inachevée.

Connaissant toutes les ramifications du plan, et parce que l'amour inconditionnel pour toutes les âmes est la base sur laquelle chacun choisit son rôle dans les vies qu'il affecte, beaucoup plus d'âmes que le nombre pouvant habiter la planète pendant les décennies d'ascension ont voulu participer. Celles qui n'ont pas été choisies pour s'incarner contribueraient d'autres manières primordiales, et celles qui ont été sélectionnées attendaient avec impatience de remplir les rôles qui leur permettraient d'évoluer tout en aidant les autres dans leur croissance spirituelle.

Ainsi, indépendamment de l'origine céleste et de la culture actuelle, de l'âge, de la couleur de peau, de la religion, du sexe, de l'appartenance ethnique, ou du pays de résidence, *avant la naissance*, tous les gens de la planète connaissaient l'âme qui s'incarnerait sous le nom de Barack Obama et accepterait avec joie de devenir président des États-Unis pour

² Le choix de la Terre. NdT.

conduire ce pays et le monde dans l'Âge d'Or. Toutes les âmes participantes sont nées avec cette connaissance, mais elle a été oubliée dans l'adaptation à la « vie dans la chair » et à ses besoins, et encore plus dans l'endoctrinement par la famille, les éducateurs, la religion et la société. Mais toutes savaient que cela arriverait parce que c'est inhérent à l'incarnation dans la troisième densité ; par conséquent, selon le plan, une lumière d'intensité toujours croissante a été fournie par des êtres de partout dans l'univers dans le but de fusionner la conscience des peuples de la Terre avec leur connaissance au niveau de l'âme.

Ainsi, ce qui est considéré dans votre monde comme un événement politique récent a eu ses débuts il y a longtemps selon votre comptage du temps et loin, BEAUCOUP PLUS LOIN que l'imminence de la présidence d'Obama ! Pensez aux innombrables fois où le qualificatif "historique" a été utilisé pour décrire cela, et avec raison ! Cependant, la plupart des gens ignorent à quel point c'est historique : ils n'ont pas encore atteint la connaissance de leur âme qui inclut ce que je viens d'expliquer ou ce que moi et d'autres sources de messages vous avons dit à travers nos récepteurs : *Cette époque sur Terre est unique en son genre, ce qui est en train de se passer est sans précédent dans l'univers.*

Maintenant, quelques questions "terre-à-terre". Tout d'abord, les préoccupations exprimées au sujet des personnes rencontrées ou nommées par Obama. Non seulement doit-il se soustraire à la ligne tracée par ceux qui l'ont mis sous les feux de la rampe — la plupart d'entre eux sont en train de compléter leurs propres accords prénatals — mais il n'a pas encore le pouvoir présidentiel d'initier des changements radicaux, et les actions relevant de son champ de décision actuel ne sont pas gravées dans le marbre. Remplacez vos préoccupations au sujet de sa sécurité par de la gratitude pour le bouclier de lumière protectrice du Christ qui l'entoure car, oui, la lumière de vos prières ajoute vraiment à son bien-être. Nous vous encourageons à être patients pendant que tout se déroule en sachant, sans l'ombre d'un doute, que la lumière est aux commandes !

Cela vaut également pour la situation économique mondiale. Il n'y a aucun moyen de minimiser la triste nouvelle selon laquelle la situation s'aggrave, et nous ne voudrions pas non plus le faire ; cependant, nous vous demandons de vous rappeler ce qu'il y avait dans un message récent au sujet de votre consentement à vivre cette expérience et de votre capacité innée à la gérer. Mais non, votre esprit est trop préoccupé par les tâches du moment pour se souvenir de notre réassurance — alors Mère, s'il te plaît, retrouve et recopie ce que j'ai dit à ce sujet.

(Extrait du message du 22 octobre 2008)

On nous a demandé comment les gens à travers le monde résisteront aux effets de cette chose qu'on appelle enfin par son nom, une crise économique internationale. À ce sujet nous pouvons seulement dire que cette crise ressemble à toute autre situation sur la planète : la loi universelle de l'attraction — ou "les semblables s'attirent", qui est totalement neutre et constamment à l'œuvre — servira chaque individu selon sa perception et sa réaction aux situations qui lui sont personnelles. L'énergie envoyée par ceux qui se voient comme des victimes de tragédies effectuera un zoom arrière et attirera à elle l'énergie des formes pensées présentes dans la "soupe universelle" qui correspondent aux pensées et aux émotions de l'individu, et la combinaison d'énergie manifestera des circonstances de "victime de tragédie" que la personne devra gérer. Ceux qui ressentent une gratitude sincère pour ce qu'ils ont recevront davantage d'occasions d'être reconnaissants, et l'énergie du partage avec un cœur ouvert a le même résultat positif.

Mais la base pour survivre à toute situation pénible est toujours de bannir la peur à son sujet ! L'énergie amplifiée de la peur garantit que la loi de l'attraction apportera des circonstances remplies de peur à la personne effrayée. Si votre perspective reste positive et si vous ne permettez pas à la négativité de la peur de vous envahir, le fait de savoir que

de la tourmente actuelle viendra l'abondance pour tous, entretiendra votre moral et la force de votre détermination. Non seulement la peur engendre davantage de peur, mais elle est contagieuse : nous vous exhortons à ne pas laisser cette négativité entrer dans votre flux d'énergie et se propager, elle affligerait ceux qui vous sont les plus proches et les plus chers !

Chacun des êtres humains de la Terre a eu une vie — plus probablement de nombreuses vies — à lutter pour obtenir suffisamment de nourriture pour ne pas mourir de faim. Dans cette mémoire cellulaire se trouve l'instinct qui donne la force d'esprit et la détermination à survivre ; dans ce cas, il survit au tumulte économique temporaire et prospère dans l'abondance au bout du tunnel.

Merci, Mère. Il est naturel de se demander combien de temps il faudra pour atteindre le bout du tunnel et ce que vous rencontrerez pendant la transition d'un système totalement corrompu en train de s'effondrer vers un système honnête qui servira équitablement tous les peuples. Si nous pouvions vous donner un calendrier, nous le ferions. Mais, selon votre conception du temps, nous ne pouvons pas déterminer exactement le temps nécessaire à l'achèvement de tous les détails. L'obscurité qui, depuis des millénaires, a produit des situations désastreuses pour la Terre et ses formes de vie résidentes, ne peut être dissipée du jour au lendemain — autrement dit pas par l'énergie des pensées de la troisième densité. Peu de gens connaissent la puissance phénoménale de leurs pensées, ou savent que jamais auparavant les changements de l'ampleur de la transformation du monde et du renouveau spirituel n'ont été apportés à la vitesse et la portée étonnantes du plan pour l'Âge d'Or. Nous vous exhortons à vous tourner vers l'intérieur pour atteindre ce que vos âmes savent : le temps n'est pas à l'impatience ni au doute — *et surtout pas à la peur !* — mais à la constance dans l'espérance, l'optimisme, la gratitude et l'AMOUR !

Je crois qu'il vaut la peine de répéter autre chose : l'ascension de la Terre est assurée et en bonne voie ; il appartient à chaque individu de décider de l'accompagner physiquement. Si vous souhaitez le faire, l'énergie de la peur ou d'un autre attachement négatif n'est pas votre alliée car elle bloque la lumière dont les corps ont besoin pour survivre dans les fréquences supérieures du voyage de la Terre vers sa destination.

Absorber la lumière est aussi simple que de vivre à partir de votre cœur, le siège de votre âme, car les âmes sont faites d'énergie lumière. Vous n'avez pas besoin d'étudier des matières spirituelles ou métaphysiques, de pratiquer des rituels, ou de trouver un gourou ou un mentor. Vous n'avez pas besoin de passer des années à chercher une entrée dans la lumière qui vous échappe — vous ÊTES lumière ! Vous avez juste à le savoir et à vivre par elle ! Ce n'est pas un hasard si la Règle d'Or a été ainsi nommée, ou si malgré toutes les sombres manipulations du contenu et de l'intention originels de la Bible la recommandation : *"Faites aux autres ce que vous voudriez qu'ils vous fassent"* a été conservée. Dans toute sa simplicité, le conseil de la Règle d'Or fait partie du plan élaboré pour l'Âge d'Or de la Terre qui est déjà manifesté dans le continuum.

Revenons un instant aux formes pensée. La Terre a atteint des niveaux d'énergie où les fréquences supérieures accélèrent tout, et tout ce qui est dans vos pensées se manifeste plus rapidement qu'auparavant — *faites attention à ce que vous pensez !* Non seulement il est important de vous concentrer uniquement sur ce que vous voulez dans votre vie et pour votre monde, mais aussi de vous abstenir de penser à des représailles, à de la vengeance ou à des punitions à infliger aux autres. Elles portent toutes les lourdes attaches d'énergie négative qui expliquent la violence, la brutalité et l'oppression de génération en génération, quand une partie se venge de ce que les ancêtres de l'autre ont fait à ses propres ancêtres, accumulant ainsi karma sur karma que toutes ces âmes auront à traiter. Bien que nous comprenions le désir de tenir le président Bush et d'autres opérant au sein des Illuminati pour responsables d'actions qui équivalent à des crimes contre l'humanité

elle-même, nous vous encourageons à laisser le système judiciaire faire ce qu'il veut et de vous en satisfaire.

Lorsque le plan de l'Âge d'Or fut conçu, Bush et ces autres âmes fortes acceptèrent volontiers de remplir leurs rôles aussi longtemps que nécessaire, puis de rejoindre les forces de la lumière. Ces rôles étaient essentiels à la partie du plan qui couvrait l'achèvement karmique de la troisième densité et la réconciliation ultérieure de l'obscurité et de la lumière dans l'équilibre, où tout est lumière. Cependant, bien qu'ils aient su instinctivement que le moment était venu pour eux de se fondre dans la lumière, leur jouissance du pouvoir et leur réticence à y renoncer ont affaibli la détermination de leur âme et ont permis à l'obscurité d'envahir leur psyché, de détruire leur conscience et de dominer leurs décisions et leurs actes. En conséquence, plusieurs millions d'âmes ont demandé — et obtenu — des modifications de leurs contrats parce que leur durée de vie physique se retrouvait beaucoup plus difficile que choisie, ou était écourtée ; les contrats modifiés offrent les opportunités de croissance dans les mondes spirituels dont les circonstances planétaires ont privé ces âmes, et elles avancent à grands pas dans leur évolution.

Quelle que soit la "punition" que vous pouvez sentir "correspondre au crime" commis par Bush et tous les autres individus aux vues similaires, nous vous disons qu'ils se sont imposés des conséquences incroyablement plus dures que n'importe lequel de vos systèmes juridiques pourrait jamais concevoir. Par la loi universelle, à la mort physique ces âmes seront attirées vers des zones où l'énergie correspond aux annales de leur énergie de vie et, dans le réexamen obligatoire de leur vie passée, ils feront l'expérience de chaque émotion et douleur qu'ils ont jamais fait endurer aux autres. C'est un enfer que vous ne pouvez pas comprendre, mais si vous le pouviez, l'inséparabilité de chaque âme avec chaque autre et avec Dieu évoquerait en vous la même compassion pour eux que celle que nous ressentons. C'est pourquoi nous vous avons maintes et maintes fois exhortés à leur envoyer de la lumière.

Vous seriez impressionnés si vous pouviez connaître certaines personnes au niveau de l'âme, les rôles qu'elles ont accepté de jouer et si elles ont rempli ces missions dans ce dernier acte historique de la troisième densité. Mais à ce stade de l'élévation de la conscience, la plupart d'entre vous ne peuvent connaître les autres que par leurs attitudes et leurs actions apparentes ; par conséquent, un autre aspect du plan de l'Âge d'Or est : *"Ne jugez pas et vous ne serez pas jugés."* Tout comme la transformation actuellement en cours aux États-Unis s'applique à toutes les nations sur Terre, les deux citations bibliques de mon message font partie de tous les enseignements religieux véritables.

Que vos pensées soient des pensées de paix, d'amour, de respect, d'abondance, d'équité, de bonté — toutes les belles facettes harmonieuses de la vie que vous voulez pour vous-mêmes et pour votre monde — et sachez que nous faisons partie de la myriade d'êtres de lumière qui sont tendrement à vos côtés à chaque instant.

[Traduction AD](#)

Page d'origine : <https://www.matthewbooks.com/november-21-2008/>